

merek Nisrina D'jilbab sebagai merek busana mereka. Pernyataan-pernyataan pelanggan seperti inilah yang digunakan oleh peneliti untuk mengukur pelaksanaan strategi *branding* dan seberapa terkenalnya merek Nisrina D'jilbab ini masyarakat luas.

2. Deskripsi Obyek Penelitian

Obyek yang teliti dalam penelitian ini adalah bagaimana PT Nisrina membranding Nisrina D'jilbab, serta seluruh publik internal yang merupakan staff management dan seluruh karyawan Nisrina D'jilbab dapat bersinergi dalam menciptakan dan mengkomunikasikan merek Nisrina D'jilbab kepada masyarakat luas maupun *stakeholders* yang terkait sehingga terbentuk merek yang kuat. Melalui upaya dan langkah-langkah yang dirumuskan dan diterapkan dalam melaksanakan proses *branding image competition* sehingga Nisrina D'jilbab menjadi merek yang kuat dan unggul ditengah ketatnya persaingan merek saat ini.

Nisrina D'jilbab yang merupakan bagian dari PT Nisrina yang kantor pusatnya berada disalah satu kota besar di Indonesia tepatnya berada di kota Surabaya Jawa Timur.

Nisrina D'jilbab merupakan salah satu merek lokal Surabaya yang sedang mengalami perkembangan yang sangat pesat di bandingkan merek fashion lainnya, Nisrina D'jilbab telah sukses mengembangkan mereknya hingga ke kota-kota besar di Indonesia, gerai toko-toko Nisrina D'jilbab telah tersebar di kota Malang, Solo, Bandung dan ibu kota negara Jakarta.

Dalam membentuk citranya di masyarakat Nisrina D'jilbab tentu tidak bisa lepas dari faktor pendukung maupun penghambat, tantangan seperti ini harus sangat diperhatikan oleh perusahaan maupun organisasi agar *branding* yang dilakukan tidak mengalami kegagalan.

Terdapat beberapa aspek-aspek yang sangat diperhatikan oleh Nisrina D'jilbab untuk mendukung proses *branding* Nisrina D'jilbab. Nisrina D'jilbab terus menjaga kualitas dari produknya, baik kualitas bahan maupun kualitas desain agar pelanggan selalu mendapatkan produk-produk Nisrina D'jilbab yang terbaru, selain menjaga kualitas produk Nisrina D'jilbab sangat memperhatikan aspek pelayanan yang merupakan garda terdepan dalam pelayanan pelanggan ketika hendak berbelanja di Nisrina D'jilbab. Sehingga pelanggan yang berbelanja di Nisrina D'jilbab memiliki perasaan nyaman karena pelayanan yang diberikan benar-benar maksimal, sehingga pelanggan memiliki pengalaman yang berbeda ketika belanja di Nisrina D'jilbab dibandingkan belanja di tempat merek lain.

Seperti yang diungkapkan oleh informan mbk Arie:

“..kalau yang menjadi faktor pendukung Nisrina itu ada beberapa aspek penting yang selalu kami perhatikan, seperti menjaga kualitas produk-produk dari Nisrina agar pelanggan itu tidak merasa kecewa, terus kemudian aspek pelayanan itu juga sangat penting bagi Nisrina karena pelayanan itu merupakan garda terdepan kami dalam berhubungan langsung dengan masyarakat dan pelanggan-pelanggan kami selain aspek kualitas produk, aspek pelayanan itu benar-benar kami perhatikan dan kami jaga betul agar pelanggan itu memiliki pengalaman yang berbeda ketika berbelanja di Nisrina. perhatian kami terhadap pelanggan ini mbk yang membuat Nisrina itu berbeda dari merek-merek yang lain seperti contohnya kami dari Nisrina itu membuat program kegiatan CRM (customers relations management) jadi kalau ada pelanggan

mampu memberikan kesan mendalam dihati konsumen. Sehingga mampu menumbuhkan sebuah ikatan antara merek Nisrina D'jilbab dengan konsumennya, supaya pelanggan tetap setia menggunakan produk dari Nisrina D'jilbab. Strategi Nisrina D'jilbab untuk mampu berkompetisi dengan merek fashion yang lain adalah dengan selalu menjaga eksistensi mereknya, ini merupakan cara yang tepat ketika berhadapan dengan merek fashion yang sudah punya jaringan besar. Penerapan strategi yang sesuai menjadi tameng pertahanan untuk tetap bisa memperoleh pelanggan.

Strategi ini yang diterapkan Nisrina D'jilbab untuk mengembangkan dan memperkuat posisi merek Nisrina D'jilbab ditengah kompetisi persaingan *branding*, untuk dapat mempersepsikan merek Nisrina D'jilbab dihadapan konsumen, agar konsumen semakin mencintai dan loyal dengan merek Nisrina D'jilbab.

Selain membangun merek dengan menerapkan *branding* melalui promosi dan marketing event, hal lain yang diterapkan Nisrina D'jilbab adalah dengan memperkuat dan mengembangkan *personality* karyawan Nisrina D'jilbab lewat intenal perusahaan Nisrina D'jilbab.

Dalam membentuk merek Nisrina D'jilbab yang unggul dan kuat dipubliknya Nisrina D'jilbab tidak hanya terfokuskan pada penguatan merek melalui eksternal *branding* saja, dalam hal ini Nisrina D'jilbab juga memfokuskan dalam penguatan merek dalam internal perusahaan.

merek Nisrina D'jilbab yakni pengetahuan yang sangat mendasar tentang visi dan misi yang diusung Nisrina D'jilbab, kemudian citra apa yang dibentuk oleh Nisrina D'jilbab di masyarakat, sehingga karyawan Nisrina D'jilbab ini memiliki kesadaran bahwa mereka representasi dari manajemen. Lingkungan sosial karyawan yang terdapat kemungkinan masyarakat menanyakan perihal informasi tentang Nisrina D'jilbab. Manajemen peka terhadap hal tersebut, dan karenanya, sudah menjadi budaya bahwa setiap staff harus memiliki pengetahuan update terkait informasi Nisrina D'jilbab.

Semua orang bekerja di Nisrina D'jilbab secara tidak langsung menjadi marketer atau juga public relations sehingga pengetahuan tentang segala hal yang berkaitan dengan *branding* Nisrina D'jilbab menjadi hal wajib yang harus dimiliki oleh seluruh karyawan Nisrina D'jilbab.

Semakin berkembangnya tren berbusana muslimah yang saat ini sedang terjadi, ini memunculkan beragam komunitas yang didirikan oleh para kaum wanita muslimah sebagai ajang berkumpul dan berbagi informasi tentang perkembangan fashion. Hal ini juga diungkapkan oleh mbk Arie dalam wawancara sebagai berikut:

“..Nisrina ini kan juga punya beberapa kegiatan bersama beberapa komunitas hijab di Surabaya kayak komunitas hijabee Surabaya tapi yo masak Nisrinanya sendiri gak punya komunitas sebagai wadah perkumpulan dan shearing-shearing informasi tentang Nisrina D'jilbab, nah ini yang mendorong Nisrina membentuk komunitas Nisrina itu yang diberi nama Sahabat Nisrina, nama ini sesuai dengan karakter Nisrina yang selalu menjadikan pelanggan itu sebagai sahabat bukan sebagai pembeli di komunitas ini mayoritas anggotanya itu ya members Nisrina sendiri sama karyawan, ada beberapa anggota itu bukan members tapi mereka

berhubung saya ini pengguna ketiga brand tersebut yang kalau masalah bahan ndak ada bedanya antara Nisrina, zoya, elzatha, tapi kalau di Nisrina itu saya sukanya karna spgnya itu lebih ramah dan lebih sopan, jadi saya lebih milih produk Nisrina”
Rabbani, Zoya dan Elzatta yang merupakan saingan Nisrina

D’jilbab saat ini, kedua merek tersebut juga memiliki beberapa kesamaan seperti dalam hal kualitas. Dari harga yang hampir sama antara Nisrina D’jilbab, Zoya dan Elzatha, mengenai perbedaan antara produk Nisrina D’jilbab Zoya dengan Elzatta.

Akan tetapi dengan banyak keunggulan yang dimiliki Nisrina D’jilbab dibandingkan dengan para kompetitornya diatas maupun merek kompetitor lainnya, Nisrina D’jilbab memiliki banyak keunikan dan kelebihan dibandingkan merek kompetitornya, sehingga Nisrina D’jilbab dapat menjadi pilihan utama para pelanggan dan mendapatkan kepercayaan dari pelanggan Nisrina D’jilbab untuk selalu menggunakan produk-produk dari Nisrina D’jilbab.

Sejauh usaha yang telah dilakukan oleh manajemen Nisrina D’jilbab, mulai dari perencanaan strategi merek yang dirancang sedemikian rupa hingga implementasi dari perencanaan strategi dalam membangun eksistensi merek Nisrina D’jilbab. Dalam proses membangun eksistensi merek Nisrina D’jilbab, strategi yang sudah diterapkan sebelumnya bisa dilihat perkembangannya, apakah menghasilkan peningkatan yang bagus atau tidak pada perusahaan.

Nisrina D’jilbab melalui manajemennya rutin melakukan perhitungan dan evaluasi dalam bentuk laporan akhir bulan dan akhir tahun guna melihat berapa persen kenaikan maupun penurunan

penjualan, melalui perhitungan tersebut dapat dijadikan acuan untuk mengindikasikan seberapa sering masyarakat berbelanja produk Nisrina D'jilbab, seberapa populer merek Nisrina D'jilbab di masyarakat, berapa banyak masyarakat yang mengingat tentang merek Nisrina D'jilbab yang kemudian akhirnya menjatuhkan pilihan pada merek Nisrina D'jilbab. Perhitungan tersebut menjadi bahan evaluasi manajemen dan catatan bagi divisi marketing dalam penyusunan strategi pemasaran pada bulan-bulan berikutnya.

Banyak manfaat yang bisa didapatkan melalui *branding image competition* Nisrina D'jilbab dapat mengembangkan lini produk dengan memanfaatkan *image* positif Nisrina D'jilbab yang telah terbentuk melalui serangkaian strategi komunikasi merek dan upaya-upaya pemasaran yang telah dilaksanakan oleh PT Nisrina terhadap merek produk lama yang kemudian dapat ditransformasi pada lini produk baru.

Perkembangan bisnis yang kian kompetitif membuat Nisrina D'jilbab terus melakukan inovasi dalam produk dan pelayanan dengan mengutamakan *brand image*-nya, menghadirkan kenyamanan showroom, pelayanan personal, hingga layanan pengiriman produk melalui website yang akan menumbuhkan kepercayaan dan kepuasan pelanggan dan masyarakat.